



¿SERÁ?

La opinión de Zedillo

Nos comentan que independientemente del impacto que pueda tener o no la opinión del expresidente Ernesto Zedillo en México, es uno de los mexicanos más influyentes en temas de economía a nivel global, así que el control de daños que se busca hacer, también debería contemplar a los mercados internacionales. ¿Será?

Cortar de tajo

Parece que el recién ratificado secretario de Servicios Parlamentarios, Arturo Garita, será sustituido del cargo por Hugo Rosas, actual secretario de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Diputados en una acción acordada por Adán Augusto López, Ignacio Mier y Gerardo Fernández Noroña... Por lo visto la nueva legislatura no quiere saber nada del pasado. ¿Será?

Promoción deportiva

Nos dicen que en lo que se refiere al deporte, allá en tierras poblanas el gobernador electo Alejandro Armenta ya comenzó a dejar ver, que será una de las áreas prioritarias. Solo hay que ver que durante su visita a Nueva York, con miras a potenciar la promoción deportiva, se concretó a través del empresario Pedro Zamora, una pelea de Gaby La Bonita Sánchez, próxima directora General del Deporte de dicha entidad, en el Madison Square Garden. Dicen que la campeona viene con todo. ¿Será?

Esperan resolución

A dos semanas del cambio de Gobierno en las alcaldías de la Ciudad de México, nos aseguran que se perfila que el TEPJF haga valer el triunfo del morenista Javier López Casarín en Álvaro Obregón. Con ello, asegura su equipo, se desestimará la impugnación del PAN por supuesto rebase del tope de gasto de campaña y quedaría intacta la voluntad de más de 209 mil obregonenses que dieron su confianza a la 4T... ¿Quedará bajo control de la 4T la tercera alcaldía más poblada de la capital? ¿Será?

Pucherito de molestia

A días de la renovación de la dirigencia nacional de Morena, Luisa María Alcalde, actual secretaria de Gobernación, se reunió con Claudia Sheinbaum en la casa de transición, probablemente para tocar el tema, sin embargo, al salir de la reunión Alcalde mostró un "pucherito" como señal de disgusto... Algo le molestó, ¿tendrá que ver con su postulación como presidenta de Morena... o la de su muy cercano amigo Andy? ¿Será?

Sospechosismo

Nos dicen que la Sedena enfrenta retrasos en el fallo del concurso para la compra de 465 patrullas policiales, originalmente planeado para darse a conocer el 6 de septiembre. Esta tardanza ha comenzado a poner nerviosos a los participantes, y algunos ya se pusieron sospechosistas y, pues cómo no, si están en juego 400 millones de pesos... Dicen que a estas alturas hay que revisar el historial y relación de todas las empresas participantes; algunas ya han sido señaladas de favoritismo: Automundo, Centro Automotriz La Laguna, Car One, Automóviles CGE de Zacatecas. ¿Será?